

An den Landrat des Landkreises Aschaffenburg Herrn Dr. Alexander Legler Bayernstraße 18 63739 Aschaffenburg

Schöllkrippen, 01.07.2020

Betreff: Einführung weiterer Expressbuslinien im Landkreis Aschaffenburg

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Legler,

um im Öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) attraktive Angebote für Berufstätige zu schaffen, wurde auf Antrag der CSU-Kreistagsfraktion auf der Strecke Schöllkrippen – Aschaffenburg in den Hauptzeiten des Berufsverkehrs eine sogenannte Expressbuslinie eingerichtet. Fahrgäste aus Schöllkrippen erreichen seither in 28 statt bislang 42 Minuten den Aschaffenburger Hauptbahnhof. Hierdurch wird Busfahren so attraktiv, dass es für mehr Menschen eine echte Alternative zum eigenen Auto ist. Wer mit dem Bus genauso schnell und zuverlässig sein Ziel erreicht, sich dabei eine lästige Parkplatzsuche oder Parkgebühren erspart, der ist eher bereit umzusteigen.

Vor allem in Spessartgemeinden haben Bürgerinnen und Bürger wiederholt in Gesprächen erklärt, dass bei den bestehenden Fahrzeiten der ÖPNV keine ernsthafte Alternative zur Nutzung des eigenen Pkws darstelle, sie aber bereit wären ein Schnellbusangebot zu nutzen. Wir bitten daher die Landkreisverwaltung zu prüfen, auf welchen weiteren Strecken im Landkreis Aschaffenburg Bedarf für Expressbuslinien besteht und diese ggf. testweise zu initiieren.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Marco Schmitt Vorsitzender der CSU-Kreistagsfraktion